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●令和元年度一般会計決算
●令和元年度特別会計決算
●令和2年度一般会計・特別会計補正予算
●一般質問に11人が登壇〝市政を問う〟
●市議会のコロナ対策
●委員会活動
●その他
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※議会だよりに、ご意見、ご感想がありましたら、
　議会事務局「議会だより」係 までお願いします。
〒859-2202 南島原市有家町山川58番地 1

☎0957-73-6611
メールアドレス：gikai@city.minamishimabara.lg.jp

この南島原市議会だよりは環境にやさしい
「再生紙」と「植物性大豆油インキ」を使用
しています。

　
な
か
な
か
終
息
し
な
い
新

型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
で
自
粛

ム
ー
ド
の
中
、
自
宅
で
「
議

会
だ
よ
り
」
を
見
て
く
だ
さ
っ

て
い
る
方
も
多
い
と
思
い
ま

す
。

　
皆
様
は
、
そ
れ
ぞ
れ
ど
の

記
事
に
興
味
を
持
た
れ
た
で

し
ょ
う
か
。
予
算
関
係
、
一

般
質
問
、
議
案
審
議
の
委
員

長
報
告
等
、
色
々
あ
る
中
で
、

一
般
質
問
の
記
事
を
見
た
人

は
、
質
問
議
員
ご
と
に
記
事

の
端
に
「
Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド
」
が

印
刷
さ
れ
て
い
る
の
に
お
気

づ
き
で
し
ょ
う
か
。

　
こ
れ
は
「
議
会
だ
よ
り
　

53
」
か
ら
掲
載
さ
れ
た
も
の

で
、
携
帯
や
タ
ブ
レ
ッ
ト
等

で
「
Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド
」
を
読
み

込
む
と
、
質
問
状
況
を
動
画

で
見
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

紙
面
で
は
文
字
数
に
限
り
が

あ
り
、
一
部
し
か
お
知
ら
せ

で
き
な
い
の
で
、
視
聴
で
き

る
環
境
の
方
は
ご
覧
い
た
だ

け
た
ら
と
思
い
ま
す
。

　
そ
し
て
、
感
想
や
ご
意
見

等
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

　
で
き
れ
ば
当
日
、
議
会
を

傍
聴
し
て
い
た
だ
き
、
議
場

の
雰
囲
気
や
気
に
な
る
質
問
、

答
弁
の
や
り
と
り
を
直
接
見

て
、
感
じ
て
い
た
だ
け
た
ら

と
思
い
ま
す
。
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隈
部
　
和
久

中
村
　
久
幸

中
村
　
哲
康

田
中
　
次

金
子
憲
太
郎

吉
田
幸
一
郎

井
上
　
末
喜

市議会Ｑ Ａ＆
一
般
的
に
は
「
質
問
」

と
「
質
疑
」
は
同
じ

よ
う
な
使
い
方
を
さ
れ
て
い

ま
す
が
、
議
会
で
は
「
質
問
」

と
「
質
疑
」
で
は
少
し
違
っ

た
決
ま
り
が
あ
り
ま
す
。

　
議
会
で
言
う
「
質
問
」
と

は
、
市
長
の
政
策
や
自
治
体

業
務
全
般
に
わ
た
っ
て
市
長

や
執
行
機
関
に
口
頭
で
疑
問

点
を
問
い
た
だ
し
た
り
、
議

員
と
し
て
意
見
を
述
べ
る
こ

と
（
一
般
質
問
や
緊
急
質
問
）

を
言
い
、
一
般
質
問
は
定
例

議
会
で
の
み
行
う
こ
と
が
で

き
ま
す
。

　
そ
し
て
、「
質
疑
」
は
、
開

催
さ
れ
て
い
る
議
会
に
お
い

て
議
題
と
な
っ
て
い
る
案
件

に
対
し
て
の
み
口
頭
で
疑
問

点
を
問
い
た
だ
す
こ
と
を
言

い
、
定
例
会
、
臨
時
会
の
ど

ち
ら
で
も
行
う
こ
と
が
で
き

る
と
い
う
決
ま
り
が
あ
り
ま

す
。

　
な
お
「
質
問
」「
質
疑
」
の

ど
ち
ら
も
議
長
の
許
可
を
得

た
上
で
な
け
れ
ば
行
う
こ
と

が
で
き
ま
せ
ん
。

Ａ Q
議
会
で
の「
質
問
」と「
質
疑
」は

ど
う
違
う
の
で
し
ょ
う
か
。

次回の定例会は
11月30日
開会の予定です

電話 0957-73-6611
詳しくは議会事務局へお尋ねください。

人
　事
　案
　件

人
権
擁
護
委
員
任
期
（
令
和
３
年
１
月
１
日
〜
令
和
５
年
12
月
31
日
）

酒井　久 氏
（加津佐町）

渡邊　林 氏
（深江町）

議会だより№57の訂正について

●７ページ、髙木和惠議員の一般質問　本文２行目

（誤）親切団地 → （正）新切団地

　令和２年９月 14 日発行の南島原市議会だより№57 の一部に誤りが
ありましたので、次のとおり訂正し、深くお詫び申し上げます。

訂正
箇所

No.


